

Randonnée / Cormatin, le jeudi 9 janvier 2025

C'est sous un ciel bien gris que démarre cette première rando 2025. Si nous avons changé d'année, nous n'avons pas changé de météo.

Le village de Cormatin se situe en Saône-et-Loire entre Cluny et Tournus et compte 570 habitants.

Un très beau château a été construit sur les bords de la Grosne vers 1600 et est devenu monument historique en 1862.



Nous sommes huit au départ de cette rando de reprise. Direction plein est par un chemin très boueux. Nous atteignons le hameau de Gemaugue sur la commune de Chapaize. Des vieilles maisons en pierre sont à l'abandon à côté de belles maisons restaurées. Puis, nous traversons de grandes forêts ou beaucoup d'arbres, en particulier les bouleaux sont morts. Vient le hameau de Lys sur la commune de Chissey-Les-Macon. Quelques artistes sont venus s'installer ici : ferronniers, créateurs de bijou, sculpteurs, potiers.



Enfin le sentier s'élève un peu mais que de chemins, lequel doit-on prendre ? Rien ne correspond à nos cartes.

Enfin, puisqu'il faut aller en haut, autant monter. Au sommet, nous apercevons Bray, notre destination. Nous ne nous sommes pas très éloignés de notre parcours. Nous arrivons rapidement dans ce hameau qui est en fait une commune de 130 habitants. Derrière l'église, à l'abri du vent, c'est la pause casse-croûte.



Nous ne voyons personne, même pas un chat, où sont les habitants ? Il faut repartir, le vent souffle plus fort et la pluie commence à tomber. C'est sous un déluge que nous traversons la forêt. Vers la maison forestière de Gousseau, le soleil revient. Nous traversons Chazelle, nous apercevons vite Cormatin et son château. Il est 15 h et nous avons terminé cette rando de 21 km et 430 m de dénivelé.

Un passage au bar et c'est le retour en Bresse.